



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Flambée de colère copte en Égypte

n Verdict léger. Certains affirment que l'affaire serait liée à la révision du procès des troubles d'Al-Kocheh, le mois prochain. Le verdict léger avait outré la communauté chrétienne. « C'était un encouragement à tuer les chrétiens, estime Iskandar, un autre manifestant. Maintenant il faut montrer qu'on ne va plus se laisser faire. Les gens réfléchiront à deux fois avant de nous attaquer. »

n Un discours loin de la traditionnelle discrétion des coptes. « Mieux vaut ne pas trop faire de vagues », s'inquiétait hier un médecin stupéfait de la réaction de ses coreligionnaires. « Nous sommes opprimés, répond un des manifestants. Si on ne répond pas aux provocations, qu'arrivera-t-il demain ? ».

